

BELLEVUE Culture, rencontres et échanges pour des collégiens allemands à Honoré-d'Urfé



■ Treize élèves allemands sont reçus par le collège et les familles de leurs correspondants de la classe de 4^e européenne, pour un séjour d'une semaine. Photo Marc Courbon

Treize collégiens de 4^e du collège de Hamm en Allemagne ont été accueillis jeudi par les familles de leurs correspondants de 4^e stéphanois, pour un séjour d'une semaine à Saint-Etienne.

Hier, à l'occasion d'un petit-déjeuner offert par l'établissement, Geneviève Donnelly et Sylvain Pardo

respectivement principale et principal adjoint, accompagnés de professeurs ainsi que les élèves de la classe de 4^e européenne, ont souhaité la bienvenue à leurs homologues allemands. Sylvain Pardo précise : « Cette classe de 4^e européenne bénéficie d'un horaire renforcé en Allemand. Dans le cadre de

cette ouverture sur l'Europe, nous recevons depuis plusieurs années nos correspondants allemands. Cet échange permet de motiver nos élèves sur un programme de séjour axé sur la culture, les rencontres et échanges ainsi que sur la découverte de Saint-Etienne et de Lyon. » ■